

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karunianya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Implementasi Metode Pembelajaran *Mind Mapping* terhadap Hasil Belajar dan Aktivitas Siswa pada Materi Sistem Ekskresi di Kelas XI IPA SMA Swasta Nusantara Lubuk Pakam Tahun Pembelajaran 2014/2015” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada bapak Dr. Syahmi Edi M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, Bapak Amrizal, S.Si, M.Pd dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya pentusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada dosen pembimbing akademik penulis dan Ketua Jurusan Biologi yaitu Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd dan seluruh Bapak Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terima kasih juga penulis disampaikan kepada Ibu Dra. Dameria Marpaung dan Ibu Lasma Tiur Naibaho S.Pd sebagai guru Biologi beserta Staf Pegawai SMA Swasta Nusantara Lubuk Pakam yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda St. Ungkap Tampubolon, Ibunda Tiasmin Br. Simanjuntak, dan Ompung tercinta (Op.Grace), yang telah dengan ikhlas membesarkan, memberikan dana dan mendidik penulis dengan penuh kasih sayang, Kakak (Sofia Santy dan Ribka Ranap), adik (Bangun Erickson dan Dian Lamhot) serta sanak keluarga yang selalu mendoakan penulis, memberi dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat terbaik (Melisa, Arta, Christiani, Debora, Dwi Dian, Eva Susanti, Dinda, Ayu), kakak kelompok (Herlina Manalu dan Melda A. Saragih) dan juga adek-adek kelompok (Benny, Edi, Erik), teman-teman Sukarlib (Dean, Okto, Tohap, Bosra) dan teman-teman pengajar PRODIM Education (Ms. Hotma, Sofi, Delima) yang selama ini sudah berdoa, selalu memberikan motivasi dan semangat juga bantuan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada kawan-kawan Biologi Dik A 2011.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah dan referensi ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015
Penulis

Ida Putry Tampubolon
NIM. 4113141037

THE
Character Building
UNIVERSITY